



Plan de la maison Saint-Jacques de Melun, tel qu'elle étoit au moment de la suppression de la maison d'arrest, avec les changements que l'on se proposoit d'y faire pour y rétablir l'hospice et l'augmenter. Levé et dessiné par nous architecte expert à Melun, par ordre de la Municipalité des 14 au 18 fructidor de l'an 3 de la République française. Plan du ci-devant hôpital de Saint-Jacques (brouillon de II 3). Papier aquarellé, an III (1795). (BM Melun. II 5)

IVR11_20027701144X

Auteur de l'illustration : Philippe Ayrault

Auteur du document reproduit : Jollain (architecte)

Date de prise de vue : 2002

(c) Philippe Ayrault, Région Ile-de-France ; (c) Ville de Melun
communication libre, reproduction soumise à autorisation